

Seconde journée du Forum de Sao Paulo : solidarité avec le peuple du Venezuela



Caracas, 26 juillet (RHC)- La lutte du peuple vénézuélien pour la démocratie, la paix et la souveraineté nationales est au centre de l'attention des participants à la XXVe rencontre du Forum de Sao Paulo au cours de sa deuxième journée de travail à Caracas, la capitale vénézuélienne.

Des délégations de partis et de mouvements politiques de 124 pays qui forment ce mécanisme de concertation de la gauche internationale siègent jusqu'à dimanche prochain.

Une table ronde est centrée sur des thèmes dont l'agression impérialiste contre le Venezuela, la lutte de son peuple pour la défense de l'indépendance et la souveraineté nationales, le programme du gouvernement en faveur du redressement, de la croissance et de la prospérité économiques et les politiques sociales de la Révolution Bolivarienne.

Le soutien et la solidarité avec la cause vénézuélienne face aux agressions systématiques des États-Unis sont aussi au centre des débats de la rencontre dont le thème central est « La Pensée Anti-

impérialiste de Simón Bolívar contre la Doctrine Monroe ».

Pour le rappel la doctrine Monroe a été énoncée en 1823 par le président étasunien de l'époque James Monroe et elle peut être résumée dans la phrase suivante : l'Amérique aux Nord-américains ».

Les salons du théâtre Teresa Carreño et d'autres espaces de Caracas accueillent aussi le séminaire « Expériences et Perspectives des Gouvernements Progressistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes », une réunion d'intellectuels, d'artistes et de mouvements sociaux sur la Culture et la Libération des Peuples et un atelier sur la communication sociale, entre autres.

Tania Díaz, première vice-présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, a signalé que 459 leaders de mouvements et de partis de gauche de l'Amérique Latine, de l'Amérique du Nord, de l'Asie, de l'Afrique et de l'Europe prennent part au forum.

Pour sa part, Adan Chávez, vice-président pour les Questions Internationales du Parti Socialiste Unifié du Venezuela et ambassadeur de son pays à Cuba a relevé la grande importance de la tenue de cette rencontre étant donné que le but du socialisme sous toutes ses manifestations et sa réponse aux manoeuvres de domination hégémonique sont des sujets de débat au milieu des agressions contre le Venezuela qui sert de nouveau de tribune pour la défense de l'autodétermination et de la paix.

De son côté, Víctor Gaute, membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a signalé que notre pays réaffirme son soutien au Venezuela dans sa lutte contre les agressions de l'empire ainsi que l'appui à la clameur en faveur de la cessation de l'ingérence nord-américaine.

Il a signalé que la gauche sortira renforcée du Forum de Sao Paulo comme cela a été le cas dans les années 90 quand le leader brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula et le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro ont conçu l'initiative de tenir ce type de rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197290-seconde-journee-du-forum-de-sao-paulo-solidarite-avec-le-peuple-du-venezuela>



Radio Habana Cuba